
 

 

 

私たちゆめネットは様々な方に支えて頂いております。

この「勝手ながら、感謝状」では、日頃、陰日向でご

支援を頂いている方に感謝を込め、ご紹介をさせて頂

きます。 

今回ご紹介させて頂くのは、経営コンサルタント（中

小企業診断士）として、そして、就労支援事業所やグ

ループホームの大家さんとして永くご支援を頂いてい

る木村敏正先生です。 

先生に初めてお会いしたのは、私たちの活動が始まっ

て間もない１０数年前です。新しい事業のために商工

会議所の経営相談に伺ったのがきっかけです。厚かま

しくも何度か相談にお邪魔するなかで、助言や指導、

時には喝を入れて頂くまでのご縁を頂戴しました。社

会経験の少ない私にとって、先生とのやりとりは貴重

な学びの場でした。失礼な話ですが、一文の得にもな

らないのに、親身に何時間もお付き合い頂きました。 

私たちが、パン屋をやることになった折には、なぜパ

ンなのか繰り返し問われ（きっと先生は反対だったの

だと思います）、それでもいざやるとなったら、地下鉄

駅すぐ近くの物件を格安で提供頂き、パン屋や仕入れ

先、そして販売先まで一緒に回って頂くほど丁寧に親

身にご支援を頂きました。 

先生と一緒にばんじゅういっぱいの食パンを持って会

社を回った思い出は、私も当時の店長も忘れることは

ありません。 

私たちが様々な就労支援事業などに取り組むにつれ、

先生からはお叱りを受けることが多くなって 

きました。時には、「なにくそ」と思うこともありまし

たが、先生の言葉は常に正論でした。えいや 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と反論してみても、根拠の無いそれが通用する訳はな

く自分の力不足を痛感させられるだけでした。ただ、

その時は素直に聞けなかった言葉も、今はすっと心に

落ちています。 

普通や前例を何も考えずに受け止め続けていくことは

特に忌むべきものと教えられ、結果、ない知恵を絞っ

て何がベストか、ベターか常に考えられるようになり

ました。誠に勝手ながら、先生の薫陶を受けた大不肖

の弟子だと思っております。 

最近では、先生にご提供頂いた土地・建物でグループ

ホーム（障害のある人が親元を離れて共同生活をおく

る場）をスタートさせました。福祉の専門家ではない

のに、私以上に新しいアイデアや発想で建築設計をリ

ードされ、ちょっと悔しくも多くを学ばせて頂きまし

た。建てっぱなしではなく、経営、継続性などについ

てもご指導を頂き、次につながるチャレンジにしてい

きます。 

個人的にはいつか先生に認められたい欲求もあります

が、何より、ゆめネットがよりよくあり続けることが

ご恩返しになるのだと思っています。 

昨年には御長男さんも紹介頂きました。さっそくお話

をさせて頂きましたが、これまた勝手ながら、早くも永

いお付き合いがいただけそうな予感でいっぱいです。 

これからも私たちゆめネットをどうぞよろしくお願いい

たします。 

写真右から 木村先生御長男、木村先生、鷹巣 

グループホーム建築打合せの様子 



 

 

 

今年は5月31日～6月1日の1泊2日で就労部キャンプに行ってきま

した！ 

今回で 5 回目となる就労部キャンプですが、今回も両日ともに盛り上が

り、仲間達と沢山話をすることができました！！日頃話をする機会が少ない

仲間達と話す機会もあり、一緒に楽しい時間を過ごせたのが特に嬉しかった

ですね。 

夜のＢＢＱでは皆で火を囲みながら、まだかまだかと肉を待ち、肉が焼け

るとやっと食べれる!!と嬉しそうに頬張る笑顔を見ることができました!! 

他にも川遊びでは、これでもか！！と言わんばかり水をかけられ…。（皆

着替えがあって良かったです。）食事ではハンバーガーも作りました！全員

それぞれ好きなトッピングを選び自分なりのマイハンバーガーを作りご満

悦でした。流しそうめんも体験して、皆さん上手に箸で取って食べていまし

た！！ 

皆さんイキイキとした顔で二日間過ごされており、非常に満喫している様

子でした!!楽しまれていたかと思います!! 

次回も楽しめる企画を一生懸命考えますので、また来年を楽しみにお待ち

くださいね！ 

【文責：山川】 

  今回は旅行の計画から実行までを一つの目的とする余暇活動『るるぶクラブ』のご報告をさせて頂きます。コンセプト

を簡単に説明しますと、お給料の使い道の提案としてを旅行に託し、自己決定の経験を積んで自立への一歩を踏み出して

もらいたいという想いを込めて立ち上げた、余暇活動の一つです。しかし一番は、やはり参加した本人さんたちにとって

の一生の思い出を作る事であり、行きたいと思う所へ当たり前のように行けるんだ…という可能性を示すものであります。 

今回の旅行の行き先は『東京』です。メンバーは毎月2,000円を積み立て、2年半で約60,000円貯金しました。計

画から実行まで 2 年半という年数の長さも加わり、皆の汗と涙の結晶と引き換えの旅行チケットはとても重く、チケット

を旅行会社から受け取る際は、この旅行をサポートする上でも失敗は許されないと気が引き締まりました。 

いよいよ旅行当日。5 人のメンバーは皆揃って旅行に参加する事が出来ました。これが何より嬉しい事です。行きの新

幹線では、駅弁を食べつつ、皆の想いは一足先に東京へ。そして皆さんの希望通り、本場のもんじゃ焼きを食べ、日本一

の高さを誇るスカイツリーの展望台に登り、正に天空からの景色を堪能しました。怖くて下を見る事が出来なかった方も

いたようですが（笑） 

2日目はいよいよ秋葉原へ出陣！ここでは大きな目的の一つであるAKB48Caféに入る事が出来ました！大スクリー

ンで見るAKB48に「言葉にならない…。」と声を詰まらせて感激した参加メンバーの喜びの言葉は胸に響きました。 

今回のるるぶ旅行は大きなハプニングに見舞われることなく、メンバーの皆さんも普段以上に歩きまわりヘトヘトだっ

たと思いますが、弱音も吐かず、また皆が協力し助け合う場面も見られました。何より、2 年半という長い月日をかけて

想いを遂げた実績と思い出は、何物にも替え難い人生の宝になったのではないでしょうか。  

人生の旅はまだまだ続きます…、あゝ、素晴らしき、るるぶ旅行！ 

【文責：池口】 

就労部キャンプ 

るるぶ旅行 


